
　　　　　                　　　　学 校 給 食 セ ン タ ー 会 議 録　 　　     　【浅科センター】

　会　　議　　名

　開　催　日 時

　会  議  場 所

　渡邉小学校長・中川中学校長・黒岩小学校ＰＴＡ会長・川上中学校PTA会長　　　　　

　小山学校医代表・小松学校薬剤師代表・篠原学校教育部長　（委員７名全員出席）

　（事務局）　川野学校給食課長・小泉（誠）学校給食課企画員

　　　　　　　　岡村事業係長・伊藤栄養教諭・小林栄養士(嘱託)・比田井(嘱託事務員)

　議　　事　　録

１　開　　　会 岡村事業係長　開会のことば

２　学校給食課長

　　あいさつ 川野学校給食課長

３　委嘱書交付 川野学校給食課長　各委員に委嘱書を交付

４　自己紹介 各自自己紹介

　　の説明 岡村事業係長説明（１頁～４頁）

岡村事業係長事務局原案を説明

　以上の各氏が承認される。

運営委員会長　渡邉小学校長あいさつ

８　会議事項

渡邉会長 （１）平成３０年度学校給食会計予算（案）について

岡村事業係長

　６頁、平成３０年度佐久市学校給食センター給食会計の基本事項について説明

　７頁～１０頁、平成３０年度学校給食会計予算（案）について説明

渡邉会長 これより質疑を行います。

７　会長あいさつ

　【欠席委員】欠席者なし　

　１２時３０分～　　試食会　（伊藤栄養教諭から本日の献立紹介）

監   事　　　浅科中学校長　　　　　　　中川　満英（兼）献立委員長

役員の選任について

会   長　　　浅科小学校長　　　　　　　渡邉　秀二　　

監   事      浅科小学校ＰＴＡ会長     黒岩　敏弘 　　　

　平成３０年度　第１回　学校給食浅科センター運営委員会　　

　平成３０年　５月２１日　（月）　　　１２時５５分　　～　　１３時４５分

　浅科小学校・会議室

　出　　席　　者　

副会長　  　浅科中学校ＰＴＡ会長     川上　悦子　　　　　　　

６　平成２９年度

５　条例・施行規則



継続紙　Ｎｏ．２

渡邉会長 わたくしから２点お願いがあります。過去の未収金について徴収不能の場合は、状況

に応じた処分をお願いします。給食会計を公会計で処理しているところもあります。

ここでも公会計への移行を検討してください。

外に質疑がありませんので、平成３０年度学校給食会計予算（案）を承認願います。

（全員に承認される。）

渡邉会長 （２）平成３０年度学校給食実施内容（案）について

伊藤栄養教諭

　１１頁～１９頁、平成３０年度学校給食実施内容（案）について説明

渡邉会長 これより質疑を行います。

渡邉会長 質疑がありませんので、平成３０年度学校給食実施内容（案）を承認願います。

（全員に承認される。）

渡邉会長 （３）その他について

黒岩委員 自分の子供が３人小学校に通っており、全員給食がおいしいといって帰ってくる。

私個人としては、ご飯と牛乳の取り合わせはどうかと思うがどうか。

伊藤栄養教諭 ご飯のときは牛乳を出していない県もあるが、牛乳の重要性は大事で、子供たちにも

伝えていきたい。

川上委員 給食はありがたいと思っている。子供のことを考えていただきありがとう。

小山委員 給食事故で多いのはアレルギーだ。気を付けてもらいたい。施設が古いので気を

付けてやってもらいたい。

渡邉会長 ほかにはありませんか。

（なし）

９　閉　　　会 岡村事業係長　閉会のことば


